



28
—
29
3 Jahre
April
2018

stadt—
museum
aarau

stadt—
museum
aarau

Samstag, 28. April 2018
ab 21.30 Uhr

Silent Disco

Am Samstag wird das Foyer zur Tanzfläche. Setze den Kopfhörer auf und lass Dich von den Fotografien zum Thema Tanz aus dem Ringier Bildarchiv inspirieren. Für den passenden Sound sorgen Kanal K und die Wishlist, in die Du Deine Musikwünsche einspeisen kannst. **Eintritt frei, Kopfhörer-miete 5.-, mit Barbetrieb**

kanalK

SWISSLOS
Kanton Aargau

Sonntag, 29. April 2018
von 11 bis 17 Uhr

Internationaler Lochkameratag

Nach der Partynacht feiert das Stadtmuseum Aarau sein drittes Jubiläum am Internationalen Lochkameratag entschleunigt weiter. Das optische Phänomen der Camera obscura ist seit über 2000 Jahren bekannt und wird in der Lochkamera angewendet. In einem Workshop können Kinder, Jugendliche und Erwachsene diese Fototechnik selbst ausprobieren. Zudem wird die Fotokünstlerin Jacqueline Weiss mit einer Lochkamera live Portraits vom Aarauer Stadtrat und Pino mit Gästen erstellen. **Weitere Informationen unter www.stadtmuseum.ch**

Lochkamera-Aufnahme, 2011. Foto: Jacqueline Weiss, Kathrin Siebenhaar
«BLICK-Disco-Dancing-Ausscheidung» im Babalu, Bern, 1978. Foto: Bruno Torricelli © StAAG/RBA

Schlossplatz 23 | 5000 Aarau
++41 62 836 05 17 | www.stadtmuseum.ch

Di – Fr 11 – 18 Uhr | Do 11 – 20 Uhr | Sa + So 11 – 17 Uhr

kanalK

SWISSLOS
Kanton Aargau